



La Magistrada Anahí Zarazúa Martínez asume la Presidencia del Supremo Tribunal de Justicia del Estado



Al asumir la presidencia del Supremo Tribunal de Justicia, la Magistrada Anahí Zarazúa Martínez sostuvo que “venimos a honrar la ley, a dignificar el servicio público, y a consolidar una institución que esté a la altura de la confianza que el pueblo ha depositado en ella”.

En la sesión de Pleno Solemne en la cual se instaló el nuevo Supremo Tribunal de Justicia, el Magistrado Arturo Morales Silva, en su calidad de presidente saliente realizó el acto protocolario de toma de protesta.

Posteriormente, la Magistrada Presidenta, en su primer mensaje a la ciudadanía, expresó que asume este nuevo encargo con plena conciencia de los retos que se enfrentan como institución y como sociedad, con la convicción de que la función es garantizar que la justicia sea una realidad viva, cotidiana y accesible para todas las personas, “este Poder Judicial les pertenece y en esta presidencia, trabajaremos para que se consolide en el lugar que merece: el de una institución confiable, cercana y transparente”.

Dio a conocer que a lo largo de su periodo impulsará una agenda basada en cinco pilares: fomento de una cultura anticorrupción, impulso a la eficiencia en la administración de justicia, independencia judicial, respeto a la legalidad y al debido proceso y, transparencia y cercanía con la sociedad.

Agregó que los retos para atender son: fortalecer la confianza pública, agilizar los procesos, combatir la corrupción y hacer de la justicia una experiencia más humana, más cercana, más comprensible.

ooo